

Comunicado de prensa

**Mensaje de don Julián Carrón por la muerte de Manuela Camagni,  
*Memores Domini* de la familia pontificia**

Al conocer la noticia de la muerte repentina de Manuela Camagni, *Memores Domini* que prestaba servicio en el apartamento papal, don Julián Carrón, presidente de la Fraternidad de Comunión y Liberación, ha enviado este mensaje a todo el movimiento:

«Queridos amigos, la repentina muerte de nuestra amiga Manuela Camagni es un reclamo misterioso con el que el Señor nos obliga a pensar en Él, renovando la certeza de que “ni un solo cabello de vuestra cabeza se perderá”, como nos dice la Liturgia de hoy. Dejémonos abrazar con total confianza por el Santo Padre, como hijos que quieren compartir toda su humanidad herida.

“Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos”. Para Manuela “dar la vida” se manifestó de manera patente y asombrosa tanto en su disponibilidad para la misión en Túnez como en el servicio al Santo Padre. Que su sacrificio renueve con verdad el “sí” de cada uno de nosotros, para que la victoria de Cristo se afirme en nuestros corazones cada vez más.

Que don Giussani, por intercesión de la Virgen, obtenga para nuestra amiga el don de la felicidad eterna y para el Papa el consuelo».

Oficina de prensa de CL

Milán, 24 de noviembre de 2010